

## ABSTRAK

**Alvita Dhea Nova, 1940310041, Implementasi Dakwah dalam Pembentukan Karakter Anak Berkebutuhan Khusus Pondok Pesantren Autis Al Achsanayah Pedawang Kudus. Skripsi. Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Manajemen Dakwah (MD), IAIN Kudus, 2023.**

Manusia memiliki kewajiban untuk senantiasa mencari ilmu dan mengkajinya agar dalam hidupnya manusia dapat menjalankan hidup dengan sebaik-baiknya. Termasuk ilmu yang penting untuk dipahami oleh orang tua dan pendidik anak usia dini adalah mempelajari ilmu tentang anak berkebutuhan khusus (ABK). Anak berkebutuhan khusus (ABK) adalah anak yang tumbuh dan berkembang dengan memiliki segenap perbedaan dibandingkan dengan anak-anak pada umumnya. Penelitian dengan judul “Implementasi Dakwah dalam Pembentukan Karakter Anak Berkebutuhan Khusus Pondok Pesantren Autis Al Achsanayah Pedawang Kudus” ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana implementasi dakwah dalam pembentukan karakter Anak Berkebutuhan Khusus dan karakter apa saja yang terbentuk melalui implementasi dakwah untuk anak berkebutuhan khusus di Pondok Pesantren Autis Al Achsanayah Pedawang Kudus.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif, dengan menggunakan teknik pengumpulan data observasi, wawancara dan dokumentasi. Menggunakan teknik analisis data yang terdiri dari reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*), dan penarikan kesimpulan (*conclusion drawing/Verification*). Subjek dalam penelitian ini terdiri dari kepala yayasan, pengasuh, ustadz/ustadzah dan santri berkebutuhan khusus.

Hasil yang didapat dari penelitian ini yaitu Implementasi dakwah dalam pembentukan karakter anak berkebutuhan khusus di Pondok Pesantren Al Achsanayah Pedawang Kudus di lakukan dengan menggunakan metode dakwah bil hal melalui metode belajar One by One meliputi Tim SDLB (kelompok pra mandiri), Kelas Asrama/Tutor (mandiri). Dengan menggunakan metode pembelajaran yang sesuai akan membentuk karakter anak berkebutuhan khusus di pondok pesantren Al Achsanayah Pedawang Kudus. Karakter yang terbentuk dalam proses bimbingan belajar di Pondok Pesantren Al Achsanayah Pedawang Kudus yaitu Bersahabat/Komunikatif, Mandiri, Religius dan Disiplin.

**Kata Kunci; Anak Berkebutuhan Khusus, Metode Dakwah, Karakter**